
Protokoll:  
 
BIZ-Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel erkundigt sich, welche Maßnahmen über das Ticketsystem 
erfasst würden. Herr Diehl (Leiter Zentrales Gebäudemanagement) antwortet, es handele sich 
zum Teil auch um größere Maßnahmen, für die Baugenehmigungen erforderlich seien. 


